
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 先日、林間学校の反省集会を行いました。３日間の林間学校を終えて、それぞれ、成長を感じ

られたでしょうか？それと同時に、課題も見つかったことと思います。個人の反省からクラスや

部会の反省を経て、部会長や実行委員が発表を行いました。「いざ、は普段なり」。これらの反省

を生かして日々の生活を送り、学年全体が日々成長していけるよう、生徒たちを見守って参りた

いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

柏市立柏中学校２学年通信 

７月の予定 

２－１ 齋藤 駆 
 

林間学校では、仲間のことをさらに知れ、クラ

スが大きく成長した３日間でした。準備期間で

は緊張感を持って活動できました。自分がうま

く活動できるか不安だったけれど、林間学校が

成功して良かったです。 

林間学校実行委員より 

２－１ 二宮 柚愛 
 

林間では普段より多くの時間を一緒に過ごし

て、成長したことと、そこまで達成できなかっ

たところがありました。できなかったことをク

ラスのみんなと学年委員が協力して、少しずつ

改善したいです。 

２－２ 藤永 祐絆 
 

クラスで成長できたことは１人１人が時間を見

て行動できるようになった・切り替えが早くで

きるようになったことだと思います。これらは

２組の課題であったため、今後の生活でも続け

ていきたいです。 

２－２ 小山 莉緒 
 

実行委員になって、責任感が強くなったと思い

ます。理由は、自分がクラスのことをまとめな

いといけない場面がとても多くあったからで

す。そしてこれからも、責任感を持って生活し

たいです。 

２－３ 中原 友梧 
 

「昨日よりも今日、今日よりも明日」を念頭に

置き、活動してきました。それもあり、３組で

はたくさんの反省が挙げられ、対策をして改善

することができました。振り返る力、対策を考

えだす力、行動に移す力がついたと思います。 

２－３ 山田 悠月 
 

私は自分が中心となって、初めて大きな行事を

行いました。私自身はみんなが戸惑わないよう

に早く分かりやすく指示するなどの伝える力、

クラスはすばやく行動するなどの協力する力が

成長したと思います。 

２－４ 日原 輝人 
 

僕が成長したことは食事のマナーなどに気を付

けることです。今までは周りを気にすることな

く食事を盛り付けていましたが、林間を通して

周りに気を配りながら食事ができるようになり

ました。 

２－４ 大曽根 志月 
 

林間学校を通して先のことを考えることができ

るようになりました。最初はどのように指示し

ていいか分かりませんでしたが、見通しを持っ

て行動し、指示を出せるようになることができ

ました。 

分 朝 1 2 3 4 5 6

7/1 金 45 金1 金2 金3 金4 金5 金6 ６ｈ：

7/2 土
7/3 日

7/4 月 45 読み聞かせ 月1 月2 月3 月4 月5 ／

7/5 火 45 火1 火2 火3 火4 火5 ／

7/6 水 45 水1 水2 水3 水5 水6 ／

7/7 木 45 木1 木2 木3 木4 木5 ／

7/8 金 45 金1 金2 金3 金4 金5 ／

7/9 土
7/10 日

7/11 月 月1 月2 月3 月4 月5 ／

7/12 火 火1 火2 火3 火4 火5 ／
常任委員会
授業参観

7/13 水 水1 水2 水3 水4 水5 水6 授業参観 ４ｈ：

7/14 木 木1 木2 木3 木4 木5 ／ 授業参観

7/15 金 金3 金4 金5 金6 ／ ／ 保護者会 ４ｈ：

7/16 土
7/17 日
7/18 月

7/19 火 火1 火2 火3 火4 ／ ／

7/20 水 式 火6 ／ ／ ／ ／ 終業式

学年行事 道徳日 曜
日課

学校行事

＊夏休みの部活動の予定や課題については、保護者会資料や各部活動の顧問から配付さ

れる予定表などをお待ちください。 


